

واحد بما نواه وربما كان ذلك في غير إبانته ويأتيه الفقهاء
 لطلب الخطة فيولّي ويعزل وذلك كله من أمره مستفيض متواتر
 وقد قصدته الملك الناصر مرات بموضعه فخرجت من مدينة
 الاسكندرية قاصدا هذا الشيخ نفعنا الله به ووصلت قرية
 تروجة وضبطها بفتح التاء المعلومة والراء وواو وجيم مفتوحة
 وهي على مسيرة نصف يوم من مدينة الاسكندرية قرية كبيرة
 بها قاض ووالٍ وناظر ولاهها مكارم اخلاق ومسروة صحبت
 قاضيها صفي الدين وخطيبها فخر الدين وفاضلا من اهلها
 يسمّى بمبارك وينعت بزین الدين ونزلت بها على رجل من
 العباد الفضلاء كبير القدر يسمّى عبد الوهاب واضافني ناظرها

ou des pâtisseries. Il servait à chacun ce qu'il voulait, et souvent même des fruits ou des légumes hors de saison. Les fakîhs venaient le trouver pour lui demander des emplois. Il investissait les uns et destituait les autres. Toutes ces nouvelles concernant Almorchidy étaient répandues au loin, et étaient devenues notoires; et Almélîc annâcir lui avait plusieurs fois rendu visite dans sa zâouïah.

Je sortis de la ville d'Alexandrie dans le dessein d'aller trouver ce cheikh (que Dieu nous en fasse profiter!), et j'arrivai à la bourgade de Téréoudjeh, qui est éloignée d'une demi-journée d'Alexandrie. C'est une grande bourgade où résident un kâdhi, un *ouâli* (gouverneur) et un *nâzhir* (inspecteur). Ses habitants sont remplis de nobles qualités et de politesse. J'ai eu des relations avec son kâdhi, Safy eddîn; son khatîb, Fakhr eddîn, et avec un habitant distingué, que l'on appelait Mobârec et que l'on surnommait Zeïn eddîn. Je logeai à Téréoudjeh chez un homme pieux, vertueux et jouissant d'une grande considération, que l'on nommait Abd alouahhâb. Le nâzhir Zeïn eddîn Ibn alouâïzh me donna